
Le perit mot de la présidenteet du trésorierau sujet des Actions menées au cours de l'année 2005 
Bonne et heureuse année 2006 à chacun d'entre vous et merci du fond du coeur pour votre implication et 
votre dévouement particulièrement en ce qui concerme 1l'envoi des pétitions pour nos petits amis de UIST et 
de Mayote, il faudra hélas poursuivre notre action en 2006, car la torture, la bêtise et la cruauté ne 

s'arêtent jamais. 

En 2005, 110 affiches ot été envoyées pour les mairies, écoles ect....nous sommes très heureux de votre 
motivation, grâce à cette campagne de protection du hérisson, peut être que certains automobilistes seront 

plus vigilants à l'avenir. 

Au début de l'année Patrice Exbrayat et moi-même sommes intervenus auprès d'une personne qui se 
servait d'un forum animalier sur un site internet pour acheter des hérissons. Nous avons contacté le web 
master du site en question et l'annonce a été retirée rapidement. 

J'ai dù intervenir quelques jours plus tard auprès d'un autre site pour un problème identique. Annonce et 
photo retirée également. 

Patrice et Nathalie EXBRAYAT ont fait une information sur le hérisson dans une école au mois de janvier. 

J'ai écrit à Mme Brigitte BARDOT afin de lui demander d'intercéder auprès des GIPSY KING afin que 
ces derniers véhiculent le message que les gens du voyage arêtent de consommer des hérissons. Nous 
avons reçu une réponse personnelle de Mme BARDOT qui a envoyé un courrier manuscrit aux GIPSY 
KING leur demandant d'agir. Toute notre reconnaissance à Mme BARDOT pour son geste. 

Le film du sanctuaire de Dominique DESBUREAUX est passé au festival du film animalier d'Albert le 17 
mars 2005 et au festival de la Plagne au mois de juillet 2005 

Le magazine de la FRAPNA (mars avril 2005) félicite Christian VALLEE pour son site et son action de 
sauvegarde des hérissons. Nous ne lui rendrons jamais assez hommage en regard du travail remarquable 

qu'il réalise au quotidien sur le site internet.

L'Association LE GRAAL est intervenue personnellement auprès de notre correspondant en angleterre afin 
de proposer son aide pour les hérissons de UIST. 

UIST Mars 2005 Comme les autres années j'ai averti les médias et leur ai demandé leur aide concernant 
les hérissons de Uist (en pure perte): FR3, LE FIGARO, LE MONDE, TF1, (réponse de la chaîne mais 
aucune diffusion), CANAL +, France 2, France 5, M6. 

J'ai envoyé également des courriers à Sean CONNERY, 30 millions d'amis, Fondation Bardot, ONE 
vOICE, le GRAAL, Stéphane Lamart, PRO Hérissons en suisse, l'ASPAS, la LPO, La FRAPNA, le 
Ministère de l'Environnement, Terre Humaine, ROC, Picardie Nature.

ONE VOICE, l'association Stéphane LAMART, et 30 millions d'amis ont mis un lien dans leur site 
concernant le probleme des hérissons de UIST, le GRAAL a envoyé notre pétition à leur liste d'adhérents.



J'ai envoyé un courrier à JP COFFE pour le remercier d'avoir parlé du hérisson à l'émission « les grosses 
ttes » et d'avoir rectifié quelques jours après une petite erreur qu'il avait faite sur l'antenne au sujet de 
notre ami, (donner du lait aux hérissons, c'est tellement rare de rencontrer quelqu'un qui reconnaît ses 

erreurs!) 

Nous avons réécrit à Mac Donald's leur demandant de ne plus faire de couvercles troués sur les Mac 
Fleury, ils ont répondu cette fois en précisant que le trou dans les Mac Fleury est plus petit. Nous avançons 
petit à petit, affaire à suivre, j'attends le verdict des anglais qui ont plus de recul que nous dans ce domaine. 

ARTICLES de journaux et passages TV: 

Journal Les échos pour la conférence sur le hérisson faite au Touquet le 15 février 2005 
La voix du nord 16.02.05 
Journal de la FRAPNA mars 2005 (épine drômoise a fait un très bel article sur le hérisson suite à 
une interview de Christian Vallée) 
Article sur les hérissons de Uist dans le journal de la Fondation 30 millions d'amis au mois de 
novembre 2005. 
Article dans la revue l'ami des jardins du mois de décembre 2005 
Adresse de notre site internet dans le programme TV 2 semaine du mois de décembre 2005 
Notre association a participé au mois d'octobre å une émission consacrée aux animaux de la nuit. 
sur la chaîne Direct 8 TNT 

Diffiusion d'un reportage du sanctuaire sur la chaîne Ushuaïa nature (TPS) le 6 octobre 2005 ainsi 
qu'une redifusion tous les jours du 10 au 15 octobre 2005 
Une émission sur le sanctuaire a été diffusée sur France Bleu Picardie tous les matins pendant la 

première semaine du mois de mars 2005 
Le Film de Nicolas Gruaud sur le hérisson est repassé le 11 décembre sur la 5 
Passage sur France Info le 25.12.05 

Le 15 février 2005, Patrick (trésorier de l'association et moi-même avons tenu une conférence sur les 

hérissons au TOUQUET 

Nous avons tenu un Stand lors de la journée des animaux le 7 mai 2005. Thérèse et Michel 

Patrice,Nathalie, Christian, Céline, Nicole, Patrick et moi-même étions présents. 

Patrice Exbrayat a envoyé un courrier à l'office du tourisme de la Somme pour demander de faire connaître 
au niveau départemental notre association, aucune suite n'a été donnée. 

Patrice a procédé à envoi massif d'un petit texte sur le sanctuaire en demandant aux bénéficiaires d'en 
faire autant, au total, c'est donc 1311 destinataires qui vont connaître le sanctuaire, saluons son initiative. 

Christian Vallée à mis en ligne sur le site d'une pétition d'une lettre faite par mes soins au Préfet de 
Mayotte concernant les massacres perpétués sur des hérissons de là bas. (témoignage d'une adhérente de 
ONE VOICE), j'ai envoyé une semaine après un deuxième courrier (toujours au Préfet ) car une recette de 
cuisine a été élaborée par une enseignante du collège de M°Tsangamouji pour consommer les hérissons de 
lile, aucune réponse à ce jour. 

Jai également transmis un courrier à Monsieur de Robien (ministre de l'Education Nationale) pour dénoncer les exactions de cette enseignante. Cette affaire m'a soulevé le cæur etj'ai envoyé des Courriers à 
Monsieur CHIRAC, Ministère de l'Environnement, Ministère de l'Intérieur, l'ASPAS, 30 millions d'amis, ONE VOICE, Fondation Bardot. 

Au mois de juin nos adhérents nous ont averti qu'ils rencontraient des problèmes avec le lait maternisé de 
la marque TVM, en effet, beaucoup de décès de bébés hérissons. Grâce à une autopsie réalisée par le 
vétérinaire de Mme NOEL (qui nous a alertés), nous nous sommes aperçus qu'il y avait un amalgame très 
important dans le conduit digestif des petits animaux. Après vérification du dosage sur la boîte de lait nous 
avons constaté que le laboratoire avait fait une erreur, les hérissons ont été malencontreusement répertoriés 
dans la rubrique « rongeurs » et le dosage a été ainsi erroné. Les pauvres petits ne pouvaient plus faire leurs 
besoins et mourraient de ballonnements très douloureux. J'ai donc faxé en urgence au laboratoire un 
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